

Pengakuan Beban Kerja Dosen sebagai Editor di Jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan pada Sistem SISTER Kemdikbudristek

Untuk Dirilis Segera

31 Agustus 2024

Kendari, Indonesia – PT Karya Inovasi Berkelanjutan, penerbit jurnal "Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan," mengumumkan bahwa nama jurnal "Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan" telah terdaftar di basis data Sistem Informasi Sumberdaya Terintegrasi (SISTER) yang dikelola oleh Direktorat Sumberdaya – Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi. Hal ini membuka kesempatan bagi dosen sebagai editor jurnal dapat mengklaim aktivitas mereka untuk pelaksanaan pengabdian di SISTER. Aktivitas ini akan diakui sebagai kontribusi untuk Beban Kerja Dosen (BKD), sehingga dapat memperoleh poin yang signifikan dalam penilaian kinerja BKD.

Pengakuan dalam Sistem SISTER

SISTER merupakan sistem yang digunakan oleh pemerintah untuk memantau dan menilai beban kerja dosen dalam pelaksanaan Tridharma perguruan tinggi, dan termasuk dalam hal pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, dan penunjang. Melalui pengakuan peran editor jurnal sebagai bagian dari pengabdian, dosen kini dapat memasukkan aktivitas editorial mereka di jurnal "Kisi Berkelanjutan" sebagai kontribusi yang diakui oleh perguruan tingginya.

Manfaat bagi Dosen

Menjadi editor dalam jurnal ilmiah bukan hanya untuk memperluas pengalaman profesional seorang dosen, tetapi juga merupakan bentuk kontribusi nyata dalam upaya peningkatan mutu pendidikan dan ilmu pengetahuan melalui pengayaan hasil penelitian/kajian ilmiah. Dengan pengakuan ini, para dosen dapat:

- **Meningkatkan poin beban kerja** sebagai bagian dari pengabdian di SISTER, yang akan melengkapi portofolio kinerja BKD.
- **Memperkuat jejaring akademik** dan meningkatkan kredibilitas sebagai peneliti dan akademisi di bidang keilmuan medis dan kesehatan secara umum.
- **Mendorong perkembangan jurnal ilmiah** dengan berperan aktif dalam penelaahan, penilaian dan pengembangan karya ilmiah.

Dukungan Penerbit untuk Dosen

"Kami sangat senang dosen yang berkontribusi sebagai editor di jurnal "Kisi Berkelanjutan" mendapatkan kesempatan untuk mengklaim aktivitasnya sebagai kinerja di SISTER," kata Ainul Rafiq, Direktur PT Karya Inovasi Berkelanjutan. "Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendukung para akademisi dalam pengembangan profesional mereka, serta memajukan ilmu pengetahuan dan pendidikan di Indonesia."

Kesempatan Bergabung sebagai Editor

PT Karya Inovasi Berkelanjutan mengundang para dosen di seluruh Indonesia untuk bergabung sebagai editor di jurnal "Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan." Dengan berperan sebagai editor, para dosen tidak hanya dapat berkontribusi dalam diseminasi ilmu pengetahuan tetapi juga mendapatkan pengakuan untuk aktivitas tersebut dalam sistem SISTER.

Informasi Lebih Lanjut

Bagi dosen yang ingin bergabung sebagai editor, dapat mengunjungi situs web kami di <https://kisiberkelanjutan.com/index.php/smk/about/editorialTeam> atau hubungi kami melalui pos-el narahubung@kisiberkelanjutan.com untuk informasi dan konfirmasi pendaftaran.

Tentang Jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan

Jurnal Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan adalah publikasi ilmiah yang didedikasikan untuk menerbitkan hasil penelitian dan karya ilmiah lainnya di bidang sains kesehatan dan kedokteran. Dengan misi utama memperkaya luaran Tridharma Perguruan Tinggi, jurnal ini berfokus pada diseminasi karya ilmiah yang relevan bagi komunitas akademik dan praktisi di Indonesia.

Kotak Media

Kantor Editorial Kisi Berkelanjutan: Sains Medis dan Kesehatan

PT Karya Inovasi Berkelanjutan,
Naraktual Initiative Office
Pos-el: narahubung@kisiberkelanjutan.com
WhatsApp: 6285823584101
Website: <https://kisiberkelanjutan.com>

Akhir Rilis